

Ma rencontre avec mon futur mari !!!! C'était le 30 septembre 2001, tandis que je téléchargeais divers renseignements via Internet pour mon patron, et que de son côté Alex s'inscrivait sur un site de jeu en réseau, je ne sais comment nous nous sommes retrouvés à dialoguer ensemble. Le feeling est passé, nous avons alors continué à garder contact mais cette fois par écrit et par téléphone car nous avons du mal à nous retrouver en phase sur le net. Et puis les semaines s'écoulaient quand il m'a dit : je te trouve mimi et j'aimerais te rencontrer !!! De mon côté il en était hors de question j'étais obèse (126kg pour 1m62) tandis ce que lui était magnifique mais très simple (beau brun yeux ambre 1m75 pour 65kg environ). Il a insisté, m'appelant tous les jours et poussant le vice à m'offrir par porteur une bouquet de roses bacara magnifique (car je le rappelle nous habitons à 550kms l'un de l'autre) j'ai alors craqué et lui ai dit que nous pouvions nous rencontrer. Penser ce que vous voudrez mais 5 jours après il était là, et ce fut le coup de foudre et ce depuis le 6 novembre 2001. Depuis nous avons eu comme tous les couples divers aléas, après des fiançailles très folkloriques le 18 mai 2002, je vous annonce notre mariage le 16 août prochain. Et oui nous nous aimons malgré toutes ces différences qui nous opposaient. Depuis un an et demi j'ai changé, l'amour m'a transformé, je ne suis plus du tout obèse puisque j'ai perdu plus de 53 kg, et nous nous aimons comme au premier jour..... A tous et toutes je vous souhaite d'avoir la même chance que moi et d'être heureux(se).

Sabrina

24 ans Paray-le-Monial